

# Parisfahrt 2016

On y va!



# Le Louvre



Am zweiten Tag waren wir im  
Jardin des Tuileries und sind  
mit einem Riesenrad gefahren.  
Von oben haben wir viel von  
Paris gesehen, unter anderem  
den Eiffelturm.



# Une vue super sur Paris!



Abends besichtigten wir  
den Eiffelturm und hatten  
das Vergnügen die  
wunderschöne Aussicht  
und die hübschen Lichter  
zu bestaunen.





Das ist das Centre Pompidou, bei Tageslicht. Es sieht sehr futuristisch aus, so dass manche meinen es wäre eine Dauerbaustelle.

Hmmm. Des croissants à Paris. C'est bon.



# La Cathédrale Notre-Dame





Vielen herzlichen Dank nochmals an die Sparkasse Kaisersesch, die wieder einmal unsere Fahrt so tatkräftig unterstützte. Wir hatten 3 tolle Tage und durften viel erleben.